

 Fecha: 12-12-2024
 Pág.: 4
 Tiraje: 126.654

 Medio: El Mercurio
 Cm2: 120,2
 Lectoría: 320.543

 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 VPE: \$1.579.323
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: AEROPUERTO DE SANTIAGO LOGRA RÉCORD DE 25 MILLONES DE PASAJEROS MOVILIZADOS

AEROPUERTO DE SANTIAGO LOGRA RÉCORD DE 25 MILLONES DE PASAJEROS MOVILIZADOS

El aeropuerto de Santiago registró un récord en pasajeros movilizados tras alcanzar los 25 millones de viajeros en el año. Esto representa un alza de 1,5% respecto de la marca previa de 24,63 millones de pasajeros de 2019, previo a la pandemia.

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) detalló que, del nuevo máximo anotado, unos 13,6 millones de viajeros se explican por vuelos nacionales y otros 11,3 millones por viajes internacionales. Estos últimos representaron el mayor crecimiento: 24,6% más que el ejercicio pasado y 10% sobre 2019.

Las cifras fueron dadas a conocer en una actividad en el terminal aéreo donde, entre otros, estuvo la ministra de Obras Públicas, Jessica López, y el gerente general de Nuevo Pudahuel, Nicolas Claude. Este último señaló que "queremos seguir aumentando las operaciones, con más rutas y aerolíneas".

Igualmente, se informó que durante las fiestas de fin de año poco más de un millón de pasajeros viajarán entre el 20 de diciembre y el 2 de enero próximo. De ellos,



Se prevé que más de un millón de pasajeros viajen por fiestas de fin de año.

51,6% lo hará a destinos nacionales, mientras que 48,4% irá fuera de Chile.

Entre los destinos favoritos de viajes para estas fechas dentro del país, destacan en los primeros lugares Calama, Antofagasta y Puerto Montt. En viajes internacionales, lideran Buenos Aires, Lima y Sao Paulo.